



Hommages de l'A.R.C.H.E.

Jean-Pierre HASCOËT (° 02/10/1932 à Paris-+17/12/2023 à Sèvres)

Revenant vivre à Chaville pour ma retraite, j'ai rencontré Jean-Pierre dans une association humanitaire. Nous avons des valeurs très proches et sommes devenus amis. Il m'a proposé tout naturellement de le seconder à l'A.R.C.H.E. dont il était alors le Président et un des membres fondateurs. J'ai alors pu apprécier ses grandes connaissances en particulier sur l'histoire et la préhistoire.



En tant qu'ancien capitaine de corvette à la retraite, il intégra la société Matra comme ingénieur où ses qualités pratiques firent merveille dans la présentation de matériel stratégique. Ses qualités manuelles l'entraînèrent aussi à transformer son Volkswagen combi en studette bien avant la mode des caravanes ou des camping-cars. Il s'en servait pour randonner en France avant de rejoindre son petit coin de paradis avec son épouse Andrée, à Embrun (Hautes Alpes).

Très impliqué dans la ville, il devint un des membres du GEHSAC (Groupe d'Études Humaines et Sociales d'Action Communale) et rejoignit l'A.R.C.H.E. à sa création en 1984, sous la houlette de Marcel Houlier. Il se spécialisa dans deux domaines de l'histoire, la préhistoire, en particulier le néolithique et l'industrie. Afin de compléter sa formation sur la préhistoire, il s'inscrivit à l'université et fit des fouilles archéologiques dans l'Aube et l'Yonne. Lors des Journées du Patrimoine, il nous conduisait régulièrement sur les sites locaux (site des Dolmens et de la butte Morval). Il n'oublia pas de travailler sur le domaine de l'industrie locale et fit une des premières synthèses sur ce sujet (cf. *Arch'Echos n°14*).



Philippe Seguin, président du Forum de l'entreprise, Jean-Pierre Hascoët administrateur et Maurice Blondeau, membre du Forum de Chaville ancien chef d'entreprise.

La seconde passion l'entraîna à participer à diverses actions communales telles que le Forum des entreprises, le « Conseil de Vie Locale » ou le « Conseil de Développement Durable ».

Membre du Lions club de Chaville, le social était une de ses préoccupations. Il était partant pour toutes les actions qui étaient en cours, n'hésitant pas, malgré sur le tard quelques faiblesses dues à l'âge, à participer à toutes les actions, en particulier au Téléthon.

Grand joueur (et mordu) de bridge, il avait adhéré au club de bridge de Chaville. Comme les nombreux tournois ne lui suffisait pas, il accueillait chaque semaine avec Andrée dans leur pavillon pour des parties. Son épouse, quant à elle, pratiquait le tennis à un bon niveau.

Alors il faisait souvent semblant de l'accompagner pour aller jouer au club de bridge, rue Alexis-Maneyrol. À sa retraite, il s'était pris de passion pour la généalogie et travaillait à ses mémoires. Mais cela ne pouvait être que dans une ambiance musicale. Les CD et disques des musiciens et interprètes classiques l'accompagnaient l'après-midi dans son fauteuil.

En tant que président de l'A.R.C.H.E., il m'avait entraîné, en 2006 à Joinville-le-Pont où nous avons inauguré la première présentation en Powerpoint (sur les fêtes de Chaville) devant la Société savante d'Île-de-France. Il n'a jamais cessé ensuite de se préoccuper de la vie de l'A.R.C.H.E.

Merci à Toi qui m'a beaucoup donné, en particulier ton amitié et la passion de Chaville.

Pierre Levi-Topal